

Fahrradtour Mönchbruch Biergarten

Ganz nach dem Motto "net leer lafe", hat sich Walter sein Bierchen gleich mit an den Tisch gebracht. Der Rest hatte sich erstmal am reservierten Tisch niedergelassen und anschließend große Augen gemacht. Gekonnt, ist gekonnt. Aber auch wir haben uns auf den Weg gemacht, um uns mit Getränken zu versorgen. Anschließend wurde die Speisekarte studiert. Mal rumgeschaut, wie das Essen am Nachbartisch liebäugelte. Alles sah gut aus. So ging es ein zweites Mal zur Kasse, um das Essen zu bestellen. Mit einem Summer ging es an den Tisch zurück. Man musste also noch ein drittes Mal zurück. Da purzelten schon die Kalorien. So denke ich. Aber mit dem bestellten Essen konnte der Kalorienverbrauch wieder ausgeglichen werden. Am runden Tisch hätten noch ein paar Radler Platz gehabt. Heute waren wir nur zu neun. Es hat alles wieder gut gepasst. Hin und zurück ging die Fahrt zum größten Teil durch den Wald. Es war so schön, dass wir erst zurückfahren, als der Sonnenuntergang sich ankündigte. Wir sind alle wieder gesund und munter nach Hause gekommen und hatten unseren Spaß. Gut, mancher Po hat etwas gelitten. Vielen Dank für den schönen Nachmittag. Es war die vorletzte Fahrradtour für dieses Jahr. Euer Reiseleiter Ritschi



20.09.2024

20. September 2024 15:46 - 20:29

Entfernung

25,57 km

Dauer

01:43 h

